

**Navidad..., el Hijo de Dios se hizo hombre para abrirnos las puertas del Cielo, para enseñarnos el camino para la vida eterna.**



En Navidad, celebramos al Niño Jesús que es Hijo de Dios. En Él, Dios nos mostró su rostro humano, para salvarnos y amarnos desde la tierra.

En cada personaje del nacimiento de Jesús, encontramos virtudes para imitar en este tiempo:

**María** nos enseña a ser humildes, a aceptar la voluntad de Dios, a vivir cerca de Dios por medio de la oración, a obedecer a Dios y a creer en Dios.

**José** nos enseña a escuchar a Dios y hacer lo que Él nos diga en nuestra vida, aunque no lo entendamos y a confiar en Dios.

**Jesús** nos enseña la sencillez. A Dios le gusta que seamos sencillos, que no nos importen

tanto las cosas materiales. Jesús, a pesar de ser el Salvador del mundo, nació en la pobreza.

**Los pastores** nos enseñan que la verdadera alegría es la que viene de Dios. Ellos tenían un corazón que supo alegrarse con el gran acontecimiento del nacimiento de Cristo.

**Deseamos que toda la comunidad pueda vivir con sencillez, humildad y alegría el nacimiento de Jesús en el Portal de Belén.**

**¡¡¡¡Muy feliz Navidad!!!**